



Comunicado de prensa
En Rabat, a 20 de febrero de 2025

NUEVA CAMPAÑA DE LA FUNDACIÓN MOHAMMED V PARA LA SOLIDARIDAD CON EL FIN DE APROXIMAR LA ASISTENCIA MÉDICA Y QUIRÚRGICA A LA PROVINCIA MARROQUÍ DE BERKÁN.

La Fundación Mohammed V para la Solidaridad continúa acercando sus campañas médicas a las diversas provincias del Reino. Tras las operaciones de enero y febrero en Zagora y Tan-Tan, la organización prepara una nueva misión médica y quirúrgica que tendrá lugar del 21 al 23 de febrero en la provincia de Berkán.

El objetivo de esta nueva campaña consiste en dar continuidad a la labor de mejora de la accesibilidad a la asistencia sanitaria, en este caso, facilitándola a tres localidades del caïdat de Tafoughalt (Tafoughalt, Rislane y Sidi Bouhria) y a otras dos adyacentes (Boughriba y Zegzel). Está programada de tal manera que complementa la oferta asistencial del centro de salud provincial rural de Tafoughalt, que atiende a 11 000 pacientes procedentes de los 39 aduares del caïdat.

La campaña permitirá satisfacer sus necesidades en materia de consultas y asistencia generalista y especializada, además de detectar casos de cataratas y operarlas.

La iniciativa se basa en un dispositivo de intervención habilitado en dos instalaciones diferentes. La principal, que presta servicios pluridisciplinarios, se encuentra en el centro de Tafoughalt, en una zona montañosa a 26 km de Berkán.

Allí se ha dispuesto una plataforma equipada para atender a los pacientes de manera eficaz, fluida y en las mejores condiciones. Comprende áreas de recepción y orientación, consultas de medicina generalista y especializada y las unidades móviles médicas de la Fundación, dedicadas, respectivamente, a oftalmología, odontología, biología, ecografía y radiología, y farmacia. La oferta de especialidades incluye ginecología, oftalmología, pediatría, otorrinolaringología, gastroenterología, cardiología, dermatología, endocrinología y odontología. Asimismo, se proponen servicios de biología, radiología, ecografía y dispensación de medicamentos.

En cuanto a las cirugías de cataratas, estas se realizarán en el segundo sitio en el hospital Al Farabi, en Oujda. Asimismo, se habilitarán lanzaderas para facilitar el transporte de los pacientes entre Tafoughalt y Oujda.

Gracias al compromiso de diversos agentes de la región Oriental, la campaña cuenta con la participación de un gran efectivo médico que incluye el equipo de cirugía del hospital El Farabi de Oujda, veinte especialistas del Hospital Universitario de Oujda y ocho facultativos generalistas voluntarios. Disfrutan del apoyo de un equipo paramédico compuesto por doce enfermeros pertenecientes al ISPITS, el Instituto Superior de Enfermería y Técnicas de la Salud de Oujda, y personal pluridisciplinar de la red del Centro Nacional Mohammed VI para Personas con Discapacidad (CNMH, por sus siglas en francés). Los médicos funcionarios, asistentes sociales y técnicos de la Fundación completan este efectivo para garantizar la efectividad de la campaña y la asistencia a los pacientes.



Comunicado de prensa
En Rabat, a 20 de febrero de 2025

Esta campaña solidaria cuenta así con la participación de las autoridades locales, las delegaciones regionales de Oujda y provincial de Berkán de Salud y Protección Social, el Hospital Universitario, el hospital Al Farabi y el ISPITS de Oujda, y el CNMH de Salé y sus divisiones regionales de Oujda y Tánger.

Las campañas médicas llevadas a cabo por la Fundación hasta ahora en Zagora y Tan-Tan han permitido prestar asistencia a 4843 pacientes, de los cuales, 3323 eran mujeres, además de realizar 205 cirugías (de cataratas, cirugía general e infantil y circuncisión) y 8720 actos médicos y prestaciones especializadas.